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BM für Inneres 

Anfragebeantwortung 
 

 

Frau 

Präsidentin des Nationalrates 

Mag.a Barbara Prammer 

Parlament 

1017 Wien 

 

 

GZ: BMI-LR2220/0998-IV/5/a/2012 

Wien, am             . September 2012 

 

Der Abgeordnete zum Nationalrat Kickl und weitere Abgeordnete haben am 4. Juli 2012 

unter der Zahl 12256/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend 

„Auftragssummen an die Firma Brainbows/Monika Langthaler“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 und 2: 
Innerhalb des von der parlamentarischen Anfrage erfassten Zeitraumes wurden seitens des 

Bundesministeriums für Inneres keine Aufträge im Sinne der Anfrage ermittelt, wobei ange-

merkt wird, dass die Aufbewahrungsfrist für Akten vor Erlassung der Büroordnung im Jahr  

2004 lediglich 7 Jahre betrug und deshalb für den Zeitraum vor 2005 keine Aussage  

getroffen werden kann. 

 

Für den Zeitraum 1. Jänner 2005 bis 4. Juli 2012 wurden keine Aufträge im Sinne der An-

frage vergeben. 

12061/AB XXIV. GP - Anfragebeantwortung  (elektr. übermittelte Version) 1 von 1

www.parlament.gv.at




